



令和5年7月20日(木)
練馬区立開進第四小学校
校長 関川 健

開四小だより

夏休み号

有意義な42日間に

校長 関川 健



今日で1学期が終わりました。猛暑が続き、子供たちも夏休みを待ち遠しく思っていたことでしょう。いよいよ明日から夏休みです。保護者の皆様には多くの御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

コロナ禍の直近3年間とは大分違い、感染予防のための制限は大きく緩和された中での教育活動を行うことができ、当初の目標をほぼ達成することができました。学年単位で実施することができた水泳指導は、各学年とも概ね予定回数実施することができました。今年度も水深をかなり浅くして、

経験の少ない子供たちに対して恐怖心を与えないようにしながら指導してきました。その甲斐あってか、子供たちは随分水に慣れ、水中で体を動かす楽しさやもぐったり浮いたりする運動を経験することができました。高学年の子供たちには、中学年の頃の経験不足を踏まえて指導してきました。従って、学年相応の「水泳運動」の目標レベル(クロール・平泳ぎで続けて長く泳ぐこと等)までは到達できていませんが、水泳がもつ特性や楽しさは十分に味わうことができたと思います。6年生は、7月14日(金)に連合水泳記録会を実施しました。全員が、「自分のベスト(タイム)を目指して全力を出し切って泳ぐ」というめあてを達成できました。競い合う緊張感も味わいながら友達の泳ぎをみんなで応援し、楽しく充実した行事になりました。

42日間の夏休みはとても素敵なものです。各学年で決められた課題や自由研究などはあると思いますが、自分で決めて何かに取り組む時間がたくさんあると思いますので、各御家庭でお子様と一緒に話し合っってしっかり決めて実行し、有意義に過ごしてほしいです。「こんなことを頑張ったよ。」「こんなことができるようになったよ。」など、自分なりの達成感や成果が実感できたら素晴らしいですね。「楽しかった!」と思える夏休みが過ごせますよう、願っています。

お知らせとお願い

◇ **欠席連絡フォーム** 朝8:10までに入力をお願いしていますが、緊急の連絡や直接話すことが必要な場合を除き、時刻を過ぎてからでも入力してください。学校では朝のうちは随時確認しておりますので、8:10を過ぎた後でもフォームを活用してください。電話の混雑を防ぐためにも御協力をお願いいたします。

◇ **忘れ物は取りに来ない**ようにお願いいたします。2学期から、忘れ物(宿題や手紙も)を取りに校舎内に入ることを段階的に無くしていきます。急に決まりを変えると戸惑う方もいらっしゃることから、当初は平日16:30までは可とし、それ以降の夕方・夜間及び休日は不可とする方針です。個人情報保護や防犯上の観点及び対応が施設管理員の業務外の仕事にあたるなどのためです。保護者の皆様には御理解と御協力をお願いいたします。